
                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔1〕名古屋国際会議場（１～４号館）の大規模改修事業について 

① 工期予定・・・令和７年２月～令和９年１月（稼働準備のため令和９年３月までは休場） 

② 作業時間・・・原則月～土曜日の８時～18 時（左記前後１時間程度は準備及び片付け等） 

③ 主な工事内容・・・ア；老朽化対策（屋根・防水・外装・内装・外構補修等） 

イ；ユニバーサルデザイン対応（トイレ改修・車いす使用者スペース増設等） 

ウ；防災機能の拡充（非常用発電機を 72 時間運転対応へ更新・マンホールトイレ設置等） 

④ その他・・・工事期間中は、国際会議場敷地の周囲を、高さ３ｍのパネルや高さ 1.8ｍの

ガードフェンスで囲い、工事区域が立ち入り禁止となります。また、期間中、一部周辺道

路を工事関係車両が通行します。交通安全に十分にご留意いただくようお願いいたします。 

〔２〕白鳥公園再整備（案）について   

① 今後のスケジュール・・・○令和７年、白鳥公園再整備についてのアンケート等を実施。 

（予定）   ○令和７年夏ごろ〜、白鳥プロムナード工事（親水歩道部）。 

○令和８年～令和９年、白鳥公園・白鳥プロムナード工事。 

② 再整備の基本方針・・・ア；国際会議場の前庭+地域利用が促進される施設を導入（国際

会議場と白鳥公園を結ぶ導線の強化と水辺空間の演出等）イ；ユニバーサルデザインを取

り入れた整備。ウ；防災機能の強化。エ；太夫堀の歴史を継承しつつ利用しやすい公園へ。 

【備考】上記〔１〕〔２〕の二つの工事に伴い、使用や通行ができなくなる期間が生じます。

何卒ご協力いただきますようお願いします。なお、何かお気づきの点などありましたら、森

ともお事務所までお気軽に連絡をお願いいたします。（森ともお事務所；052-682-2205） 

熱田区選出 名古屋市議会議員 
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森 ともお 通信 

新年、明けましておめでとうございます                

日ごろより、ご支援・ご指導賜り本当にありがとうござ

います。心から感謝申し上げます。 

熱田区においては、この２月から大規模改修が行われる

名古屋国際会議場はじめ、白鳥公園や名古屋中央卸売市場

本場、熱田神宮及び金山総合駅周辺など、区内様々な地域

において再整備や再開発事業が予定されています。また、

神宮東公園西側には、報道の通り、MTG や劇団四季の移転

も予定されています。本市を縦断する堀川・新堀川の浄

化・有効活用も含め、他にも「防災」「医療・介護・福祉」

「環境」など多くの課題にも向き合い、市民生活の向上を

目指し、元気もりもりがんばります       

ご支援・ご指導賜ります様、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

名古屋国際会議場大規模改修事業・白鳥公園再整備 

熱田神宮周辺まちづくり未来ビジョン策定について 
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12 月 20 日、名古屋市議会「都市消防委員会」において、住宅都市局より「熱田神宮周

辺まちづくり未来ビジョン〜官民連携による検討案〜」が示され、森所属の名古屋民主市議

団として、質疑・要望を行いました。（右に一部掲載） 
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堀川にてサンタクロース SUP 

検 索 

と も

名古屋民主市会議員団市政報告（熱田区版）２０２５年 新春号 森ともお 

住所  名古屋市熱田区金山町１－17－5 

電話  ０５２－６８２－２２０５ 

※ 地域のお困りごとなど、お気軽にご相談を。 

※ 弁護士や税理士相談も承ります。〔相談無料〕 

  インスタグラムやフェイスブック、Web サイ 

トなどもコツコツ更新中です！ぜひご覧ください。 

元気もりもり 森ともお 事務所のご案内 

森ともお

Web サイト 

 １２月２２日、ナゴヤ SUP 推進協議会の仲間の皆さ

んと共に、堀川にてサンタクロース SUP          

大変多くの方が、橋の上から写真を撮ったり手を振っ

たりしてくれました。以前に比べ、堀川の水質は良くな

ったとはいえ、まだまだ「落ちても平気      」という訳

にはいきませんが、宮の渡し（熱田神宮）〜白鳥公園・

庭園、国際会議場、断夫山古墳、中央市場）〜名古屋城

と、名古屋を縦断する堀川の利活用が、熱田・名古屋の

活性化の一翼を担うと信じ、白鳥公園再整備も契機に、

今後も新たな取組みを含め積極的に活動を進めます         

 

 

 

手を振る皆さんに

応える森ともお 

熱田神宮周辺まちづくり未来ビジョン策定について 

～ 

 
委員会資料の一部 

「事業スケジュールについて」 

Q；市の目標としての事業スケジュール

を具体的に示すべきでは？ 

A；居住者に他する生活再建策も重要。

権利者の合意形成、法定手続き、事業着

手後の補償、解体、再開発建設工事の期

間を含め全体で概ね 10年程度必要。 

【要望】●未来ビジョン策定後、官民連

携によるまちづくりを進めるにあたり、

市として必要な人的・資金的支援を十分

に行うこと。●昨今の地域の機運上昇を

見逃さず、市の体制強化を図り、事業化

に向けた取組みを推進すること。 


